

Herren Verbandskl Süd

TV Helmsheim : TTC Reihen
Samstag, 07.10.2023, 18:00 Uhr

TV Helmsheim verliert deutlich gegen TTC Reihen

Als Jan Wachsmuth sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Verbandskl Süd nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 2:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TV Helmsheim besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TV Helmsheim meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Wachsmuth und Queren, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Fünf Sätze beharkten sich Krämer / Graf und Wachsmuth / Keller, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Queren / Heisig war für Kurz / Flöß schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Batzler / Glaser und Schuster / Bonfanti, das Batzler / Glaser letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Walter Krämer verlor anschließend sein Match gegen Jan Wachsmuth unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Wenige Chancen hatte dann Uwe Graf beim 5:11, 7:11, 8:11 gegen seinen Kontrahenten Julian Queren, so dass Queren seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Betrübt über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Sebastian Keller war Karsten Kurz, obwohl er alles gegeben hatte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Nikolai Heisig war für Steffen Flöß am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Kaum Chancen hatte dann Manuel Batzler beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Timmo Bonfanti, so dass Bonfanti seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Reimar Glaser hatte im Einzel gegen Simon Schuster am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des TV Helmsheim und des TTC Reihen in die Box. Walter Krämer hatte gegen Julian Queren bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Uwe Graf bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Jan Wachsmuth. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TV Helmsheim nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Zaisenhausen am 14.10.2023 zu punkten. Die Mannschaft des TTC Reihen wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den EK Söllingen am 14.10.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV Helmsheim

Doppel: Krämer / Graf 0:1, Kurz / Flöß 0:1, Batzler / Glaser 1:0

Einzel: W. Krämer 0:2, U. Graf 0:2, K. Kurz 0:1, S. Flöß 0:1, M. Batzler 0:1, R. Glaser 1:0

TTC Reihen

Doppel: Queren / Heisig 1:0, Wachsmuth / Keller 1:0, Schuster / Bonfanti 0:1

Einzel: J. Queren 2:0, J. Wachsmuth 2:0, N. Heisig 1:0, S. Keller 1:0, S. Schuster 0:1, T. Bonfanti 1:0